

Todes - Anzeige.

Mit tiefem Schmerzgeföhle erfüllen wir die traurige Pflicht, allen unseren verehrten Mitgliedern die Nachricht zu geben, dass **der Gründer unseres Vereines**

Herr Franz Joseph Schuch,

Dr. med. et Chir., praktischer und dirigirender Arzt des allgemeinen Krankenhauses, Mitglied des Kgl. Kreis-Medical-Ausschusses, vormals Kgl. griechischer Regimentsarzt, Ritter des Kgl. Bayr. Michaels-Ordens und des Kgl. griechischen Erlöser-Ordens,

im Alter von 55 Jahren am 21. März Vormittags einem Brustleiden erlegen ist, dessen erste Anfälle schon im Mai vorigen Jahres das Schlimmste befürchten liessen.

Wie alle Kreise, mit welchen er als Mensch und Arzt in Berührung kam, den Verlust dieses wahren Ehremannes schmerzlich empfinden — eines Mannes, der an gründlichem Wissen, an praktischer Erfahrung, an rastloser Thätigkeit und Aufopferungsfähigkeit in seinem schweren Berufe und vor Allem an einer überall Hülfe oder doch Linderung und Trost bringenden Herzensgüte seines gleichen sucht — eben so schwer ist der Verlust für unseren Verein, dessen Gründung er seinerzeit unter ungünstigen äusseren Verhältnissen durchführte, dessen Sammlungen zum grossen Theile von ihm und durch seine Vermittlung bereichert wurden und für dessen Gedeihen er bis an sein Ende besorgt war.

Das Fortbestehen und die weitere Entwicklung unseres Vereines wird das schönste Denkmal sein, welches wir für ihn der Nachwelt überliefern können, dauerhafter jedenfalls als das erfahrungsgemäss so schnell erlöschende Andenken an die Verdienste auch des edelsten, in seinem schweren Berufe sich aufopfernden Arztes.